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■ その他の質疑                                   

内容区分 № 質  疑 回  答 

倉渕発電所整備につ

いて 

1 倉渕発電所に体育施設の整備や桜の植樹が行われると、多

くの集客が見込まれ、周辺道路への影響が懸念される。 

近隣住民の不便と感じることがないように道路の整備をして

欲しい。 

（上原委員）

2 倉渕発電所の管理運営について、㈱クリーンエネルギー研

究所が指定管理者として管理するのか。 

また、桜だけでなく紅葉なども植樹し、高崎市染料植物園の

ように整備していただきたい。 

（吉田委員）

空き家対策について １ 地域審議会の市長挨拶の中に、空き家対策について話が

あったが、倉渕地域ではどのような活用ができるのか。 

また、倉渕地域の制度の利用状況はどのようになっているの

か。 

（小池委員）

2 空き家対策の制度を周囲に周知していく上で、事業が 

どの程度継続されるのか教えていただきたい。 

（村上委員）


